



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

14/11/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici pour vous quelques informations de l'école avant le weekend.

COMMISSION d'ORIENTATION 6^e

La commission de continuité scolaire des écoles françaises de Londres a eu lieu ce lundi 10 novembre 2025, et j'ai le plaisir de vous annoncer que tous les élèves de CM2 de Jacques Prévert ont obtenu leur 1^{er} vœu pour leur passage en 6^e. Leur futur collège prendra contact avec les familles en décembre.

MUSEES LUNDI 17 NOVEMBRE

WALLACE COLLECTION : Les deux classes de CE1 partent pour la journée. Les élèves découvriront les paysages et marines à travers les peintures exposées. Accompagnés par un médiateur du musée, ils développeront un nouveau vocabulaire pour comprendre et discuter du paysage en tant que genre pictural. Ils apprendront les principes de l'utilisation de la perspective. Inspirés par des artistes tels que Rubens, Canaletto et Salvator Rosa, les élèves réaliseront également leurs propres dessins.

SCIENCE MUSEUM : La classe de MS part la journée et découvrira les activités du musée de South Kensington. Ils pourront explorer des espaces interactifs spécialement conçus pour eux, toucher, manipuler et expérimenter avec l'aide de l'adulte. Ils pourront découvrir les principes simples de la science à travers des jeux d'eau, de lumière, de sons et de constructions.

VENTE DE GATEAUX LUNDI 17 NOVEMBRE

L'association des parents (APEEF) organise la vente de gâteaux d'automne ce lundi 17 novembre après midi dans la cour d'école en fin de journée pour les enfants. Si vous souhaitez participer, on vous propose de :

- faire des gâteaux / cupcakes / biscuits...

ou

- faire don de gâteaux achetés en magasin

Dépôt des gâteaux : ce lundi entre 8h30 et 9h30 ou entre 14h et 14h30, à l'accueil de l'école au bureau de Mme RIEU COMBERTI.

Et n'oubliez pas de donner de la monnaie à vos enfants ce lundi 17/11 pour qu'ils puissent acheter un goûter dans la cour de l'école s'ils le souhaitent, juste avant la sortie des classes.

Une part / un cupcake = £1

REUNIONS INDIVIDUELLES PARENTS-ENSEIGNANTS

- Ces réunions (par visioconférence afin d'éviter aux parents de se déplacer) sont organisées pour faire un 1^{er} **bilan individuel de votre enfant concernant son travail à l'école**. Un 2^e bilan sera



transmis à l'écrit (bulletin scolaire 1^{er} semestre ») le 6 février pour tous les élèves de l'école. Les créneaux pour la visioconférence seront à réserver en ligne, l'enseignant de la classe vous indiquera la marche à suivre.

Maternelles : ces sessions ont eu lieu déjà mi-octobre 2025 pour les 3 classes de maternelle

CP A : mardi 2 décembre

CPB : mardi 16 décembre

CE1A : mardi 9 décembre

CE1B : jeudi 4 décembre

CE2A : lundi 15 décembre

CE2B : vendredi 12 décembre

CM1 B : jeudi 11 décembre

CM1A/CM2A : vendredi 5 décembre

CM2 B : jeudi 27 novembre

L'enseignant de la classe ne sera donc pas présent ce jour-là dans sa classe et sera remplacé.

- L'équipe d'anglais du CP au CM2 vous proposera dans la foulée un entretien individuel également pour faire le point sur les enseignements d'anglais.

Anglais : lundi 15 et jeudi 18 décembre.

Les créneaux pour la visioconférence seront à réserver en ligne, l'enseignante d'anglais de votre enfant vous indiquera la marche à suivre. Les élèves n'auront pas cours d'anglais ces 2 jours.

MENU de la semaine du 17/11/2025 [ICI](#)

Bon week end à tous !

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert families,
here is some information from the school before the weekend.

COMMISSION FOR 6e

The School Continuity Commission for French schools in London met on Monday, 10 November 2025. I am pleased to announce that all CM2 students from Jacques Prévert have received their first-choice secondary school for sixième (Year 7). Their future schools will contact families in December.

MUSEUMS – MONDAY 17 NOVEMBER

WALLACE COLLECTION:

The two *CE1* classes will be out for the day. The pupils will discover landscape and seascape paintings through the works on display. Supported by a museum educator, they will develop



new vocabulary to help them understand and discuss landscape as a pictorial genre. They will also learn the principles of using perspective. Inspired by artists such as Rubens, Canaletto and Salvator Rosa, the pupils will create their own drawings.

SCIENCE MUSEUM:

The MS class will be out for the day and will explore the activities offered by the museum in South Kensington. They will be able to discover interactive spaces specially designed for young children, where they can touch, explore and experiment with the help of an adult. They will also discover simple scientific principles through water, light, sound and construction games.

CAKE SALE – MONDAY 17 NOVEMBER

The parents' association (APEEF) is organising the autumn cake sale this Monday 17 November in the school playground at the end of the afternoon for the children. If you would like to take part, you may either:

- bake cakes / cupcakes / biscuits, or
- donate shop-bought cakes.

Cake drop-off: this Monday between 8:30 and 9:30, or between 14:00 and 14:30, at the school reception office (Mme RIEU COMBERTI's office).

And don't forget to give your children some change on Monday 17/11 so they can buy a snack in the school playground if they wish, just before the end of the school day. One slice / one cupcake = £1.

PARENT-TEACHER INDIVIDUAL MEETINGS

These meetings (held by videoconference so parents do not need to travel) are organised to provide an initial individual review of your child's progress at school. A second written report ("1st Semester School Report") will be sent on 6 February for all pupils. Time slots for the videoconference will be booked online; your child's class teacher will let you know how to proceed.

Maternelles: these sessions already took place in mid-October 2025 for the three nursery classes.

CP A: Tuesday 2 December

CP B: Tuesday 16 December

CE1 A: Tuesday 9 December

CE1 B: Thursday 4 December

CE2 A: Monday 15 December

CE2 B: Friday 12 December

CM1 B: Tuesday 10 December

CM1 A / CM2 A: Friday 5 December

CM2 B: Thursday 27 November



The class teacher will therefore not be present in class on that day and will be replaced.

The English team, from CP to CM2, will then offer you an individual meeting as well to review your child's English learning.

English: Monday 15 and Thursday 18 December.

The videoconference slots will be booked online; your child's English teacher will inform you of the procedure. There will be no English lessons on these two days.

MENU for the week of 17/11/2025 [HERE](#)

Wishing you all a lovely weekend!

Best regards,

Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School